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★これまで議会に寄せられた様々なご意見・要望に対し、
　その紹介と改善できる点について皆さんへご報告

議場の音響が良くなります
　現在の庁舎ができてから16年が経過し、音響設

備に支障をきたし、議会傍聴者の皆さんには大変

ご不便をお掛けしていました。

　今回、音響設備を更新（各席のマイクスタンド

の取替え・傍聴席の腰壁スピーカー改造など）い

たします。

　12月議会（予定）からは、新しい音響設備で行

われます。議場内での発言の聞き取りが良くなり

ますので、ぜひ傍聴に来てください。

～これからの議会だよりは～
　公開度90％以上を維持しながら、より解りやす

く、見やすい紙面づくりを心掛けていきます。

　また、このように皆さんのアンケート結果など

は２年に一度くらいはまとめて報告し、これらの

意見を参考により身近で皆さんに愛読していただ

ける議会だよりにしていきたいと考えています。

　汗と足で稼ぐ活きた記事や写真になるよう、こ

れからも叱咤激励、よろしくお願いいたします。

①　「議会だより」を読んでいますか

　　（初回のみの質問）

②　記事の中で興味を持ったもの

③　本号の印象について（全般）

④　「かなり良い」「おおむね良い」点

⑤　「あまり良くない」「良くない」点

⑥　表紙についての意見

⑦　自由意見

内容

集計

アンケート

H23.6月号～H24.3月号まで

②　町民の声、賛否表、定例議会

　　町政を問う、委員会ニュース、

　　予算決定、追跡

③　「良い」という回答多数

④・ある程度分かりやすく編集されている
　・以前の問題を追跡しているのが良い
　・写真やグラフで説明し、読みやすい
　・カラー、文字の大きさ、量が良い
⑤・一般質問者が少ない

・一般質問でその他の質問とせず、全文
出してほしい

⑥・見出し、写真、レイアウトに工夫が欲しい
　・議会のイメージが出てこない
　・「議会だより」っぽくない
⑦・広報まさきと一つの広報誌にしてみては
　・予算歳出などの内容を詳しく


